

定例会中に開催された委員会の 審査や活動を報告します。

(各委員会で付託された議案の審議結果は8ページ)



永水委員長



田上副委員長



田中委員



田中委員



赤間委員



宫原委員



中村委員

総務財政委員会

市民が利用しやすいトイレに

本請願は、

庁舎や公

温熱式便座であった。 ち7基の約21・9%が 洋式215基と約45% 全478基の便座の内 和式263基、

置してはどうかと考え 億3000万円の費用 ぞれの施設を所管する ているが、今後、それ が必要と見込まれる。 したがって、順次設

を取り替えるには約1 予算面では、すべて

が洋式であり、このう 理する70施設のトイレ の調査を行ったところ、 式トイレに改修して欲 足腰が弱い市民にとっ 式トイレが少ないため 民館など市が管理する しいというものです。 に、座っても温かい洋 ても利用しやすいよう 施設のトイレでは、洋 執行部より、市が管

> した。 ど、今後詳細に検証す いるとの回答がありま る必要があると考えて 電気代や便層の容量な 審査の結果、

として試算しているが

便座に取り替える費用 り付けも含み、温熱式 かとの質問に対し、 費用も含まれている オシュレット取り付 明がありました。 組んでいきたいとの 課と協議しながら取 への改修費用にはウ 委員より、温熱式便 取

の女性トイレを洋館など市管理施設

式に改修・

嶋田委員長



田淵副委員長



委員 森



委員

施設内で行われる新た

学校教育と保育が同一

1日以降、新制度では、

な幼保連携型認定子ど

も園が創設され、

移行



問に対し、広報やイン 手段で行うのかとの質

岩永委員

者の公募はどのような のうち、子どもの保護



浦田委員

子育て支援会議の委員 いけれども、子ども・ 容が非常に分かりにく



委員 豊

となります。

委員より、

制度の内

できる選択肢のひとつ

民生文教委員会

子ども・子育て支援事業計画の

たものです。 も・子育て支援会議を 規定に基づき、子ど ども・子育て支援法の 調査審議するため、子 該施策の実施状況等を 関し必要な事項及び当 的かつ計画的な推進に 援に関する施策の総合 ける子ども・子育て支 設置するため提案され 本案は、 嘉麻市にお

また、平成27年4月

周知したいと考えてい ターネット等で幅広く どにおいて説明も行っ 学校などの保護者会な るが、幼稚園、 ありました。 ていきたい旨の回答が 保育所、

意見がありました。 出してもらいたいとの 定する基準を設け、 ある程度専門的など選 全員で可決しました。 審査の結果、 出席者 選



業建設委員会

観光客の誘致を

年間を通じた



北富委員長



員の人選については

委員からは、公募委

山本委員





育て支援会議条例 嘉麻市子ども・子

山倉委員

本案は、市民の福祉

嘉麻市梅林公園条

坂口委員

提出してもらい、公園

法白馬山観光協会から

ことになるとの説明が 全体の使用を許可する

ありました。



吉永委員

条例制定後は、

梅林

のです。

公園の使用許可願を大



委員

するため提案されたも 嘉麻市梅林公園を設置 の増進に資するため、

えていく必要もあるの 他の市内の公園を 都市公園として

年7月の豪雨災害に伴 今回の条例提案は、 るのかとの質問に対し て位置づける考えはあ 明記していないが、将 という側面を条文中に であるため、 林公園を都市公園とし 来的には、大法白馬山 として位置づけるもの めに市が管理する公園 い、公園を整備するた 委員より、今後、 「観光」 昨

と一体のものとして考 整理していきたいとの が所管するのか明確に などについては、どこ 市公園やその他の公園 どうかとの意見や、 るような公園にしては 年を通じて観光客が来 桜やモミジを植え、 梅会を催しているが 旬から3月中旬まで観 回答がありました。 の振り分けを全体的 意見も出されました。 してもらいたいなどの 委員からは、2月中 審査の結果、全会 1 都



梅林公園

致で可決しました。